



RYC RÜDESHEIMER YACHT-CLUB e.V.

Mitgliedsverein des DEUTSCHEN MOTORYACHTVERBANDES

Mitgliedsverein des DEUTSCHEN SEGLER - VERBANDES

An alle Mitglieder und Dauergastlieger
des RYC

1.Vorsitzender Jürgen Heil
Geschäftsstelle:
Postfach 1260
65377 Rüdesheim am Rhein
Telefon : 06722- 1544 Fax: 06723 2434
Clubschiff „Dorotea“
Im Rüdesheimer Hafen - Tel.06722- 1544
Internet: [http://: www.rued-yc.de](http://www.rued-yc.de)
E-mail: ryc@rued-yc.de

Rüdesheim im Juli 2015

Rundschreiben Juli 2015 - Rückblick Hafenfest und allgemeine Informationen

Liebe RYC-Mitglieder,
werter Commodore,

bevor die meisten Mitglieder in den Sommerurlaub gehen möchten wir die Gelegenheit nutzen nochmal über Aktivitäten in unserem Clubleben zu informieren.

1. Hafenfest

Unser diesjähriges Hafenfest, die „Meuterei auf der Dorothea“ zu Ehren unseres Altpräsidenten Horst Fluhrer, war mal wieder ein tolles, rauschendes Fest. Die Letzten sind wohl erst im Morgengrauen auf ihren Schiffen verschwunden – hat man sich erzählt..... !

Unserem Commodore Horst hat es sehr gut gefallen. Immerhin war es ja auch sein Fest mit der entsprechenden feierlichen „Wachablösung“.

Vielen Dank an dieser Stelle an Zorika Wald und Susanne Schregel und die vielen, vielen Helfer, die so ein Fest erst möglich machen.

Der Auf- und Abbau der supertollen Dekorationen war schon eine starke Leistung. Abgerundet wurde das Ganze durch eine tolle Licht-Illumination unserer Dorothea. Aufgebaut und gespendet von Perfect Vision / unserem Clubmitglied Ralf Heim. Die Musik und das leckere Essen haben alles perfekt gemacht.

Vielen Dank noch einmal an alle Helfer!
Vielen Dank Horst!

Bankverbindung: Rheingauer Volksbank Rüdesheim; Kto.Nr.: 10 1278 07; BLZ: 510 915 00
IBAN DE38 5109 1500 0010 1278 07 BIC GENODE51RGG

Der folgende Link führt Euch zu einem Videoclip vom Hafenfest (von Theresa Heil) - Anschauen lohnt sich! Lautsprecher anmachen! <https://vimeo.com/132694554>

Viele tolle Bilder von Lothar Geiersbach sind auch auf unserer Website zu sehen.
Vielen Dank an Theresa und Lothar!

2. Kinder- und Jugendsegeln

Das Kinder- und Jugendsegeln wurde in den letzten Jahren durchgängig von Christoph und Jonas organisiert und auch durchgeführt.

Die beiden Jugendlichen haben ihren „Job“ wirklich toll gemacht!

Immerhin ist die Anzahl der teilnehmenden Kinder und Jugendlichen stetig angestiegen.

Nach den Sommerferien können die beiden aus beruflichen Gründen (beide beginnen eine Ausbildung bzw. ein Studium in Mainz) das Kinder- und Jugendsegeln nicht mehr durchführen.

Um den Freitagnachmittag nach wie vor zum Segeln nutzen zu können, werden Christoph und Jonas einige Kandidaten direkt ansprechen. In der Hoffnung, dass ein, zwei oder vielleicht auch drei Mitglieder / Jugendliche diese Aufgabe übernehmen.

Die notwendige Unterstützung erhalten die „Neuen“ in der Anfangszeit von Birgit und vielleicht auch noch ein paar „Alten“.

Es wäre toll, wenn sich noch jemand meldet, der eventuell dieses Amt übernehmen kann oder auch nur zur Unterstützung der Gruppe - am besten direkt Christoph oder Jonas ansprechen.

Hier und da werden wir auch die Eltern mit einspannen müssen.

3. Laderaum Dorotea und Lager Hindenburgbrücke

Unser „Keller“ / Laderaum der Dorotea ist schon zu 90% fertig aufgeräumt.

Bitte in Zukunft nichts mehr dort einfach abstellen, sondern vorher Rücksprache mit Bernd halten und vor allem: alles mit Namen beschriften!

(Wir hatten unzählige Bootsgegenstände und Sonstiges, was niemandem mehr zugeordnet werden konnte weggeräumt.)

ACHTUNG! Unser Lager unter der Hindenburgbrücke wird demnächst auch aufgeräumt. Hier stehen mehrere Hänger und sonstige Gegenstände. Wem hiervon etwas gehört, bitte einen Zettel an der Dorothea einwerfen, was es ist, wie lange es dort steht und den Hänger oder Sonstiges mit Namen beschriften, damit eine Zuordnung erfolgen und ggfs. eine Rechnung gestellt werden kann.

Dies sollte bis spätestens 15. September passiert sein, anschließend wird dort auch aufgeräumt und „ausgemistet“.

4. WLAN/Internetzugang

Wir haben an unserem schönen Hafen einen „einfachen“ Internetzugang. Uns steht auf der Dorothea nur eine Leitung mit ca. 2 Megabit zur Verfügung.

Dies hat zur Folge, dass sofern mehrere Mitglieder zum Teil auch automatisch mit ihrem Handy etc. eingeloggt sind, die Leitung an Kapazitätsgrenzen stößt.

Ich bitte daher davon abzusehen, umfangreichen Geschäftsbetrieb über die Hafen-Internetleitung abzuwickeln oder gar Filme etc. anzusehen. Nur so können einzelne Mitglieder noch einfache E-Mail-Abfragen usw. tätigen, dies auch am Wochenende, wenn mehrere Mitglieder eingeloggt sind.

Wer größere Datenmengen benötigt sollte sich nach wie vor einer eigenen (Telekom- oder sonstiges)-Karte bedienen.

5. Fun Regatta/Quetschekuche-Regatta

Unsere Fun-Regatta von Schierstein nach Rüdesheim hatte eine tolle Beteiligung mit ca. 30 Schiffen. Aus Rüdesheim hätten es etwas mehr sein können.

Die Bilder bzw. Bericht hierzu auf unserer Homepage.

Zur „Quetschekuche-Regatta“ am 26. Und 27 September 2015 freuen wir uns auf eine rege Beteiligung unserer Segler.

Es steht bei uns natürlich immer der Spaß im Vordergrund.

Ich wünsche Euch allen weiterhin einen schönen Sommer 2015, einen schönen Urlaub und den Jugendlichen viel Spaß beim Segeln am Bodensee.

Euer Präsident

Jürgen Heil